

VOIR PLUS GRAND

450



L A G O O N

catamarans since 1984

EQUIPEMENT

Le Lagon 450 est proposé avec deux niveaux d'équipement : Essential ou Comfort selon les goûts et le programme de chaque armateur . . .

Essential : les options indispensables pour profiter pleinement de son Lagoon à un prix étudié.

Comfort : équipé pour la grande croisière, votre Lagoon intègre tous les équipements nécessaires pour partir loin et longtemps.

EQUIPMENT

The Lagoon 450 is offered with 2 levels of equipment: Essential or Comfort depending on the taste and the sailing schedule of the owners . . .

Essential: the indispensable options to enjoy one's Lagoon to the full for an accessible price.

Comfort: equipped for long distance cruising, your Lagoon includes all the equipment required for a prolonged and distant cruise.



450

Voir plus grand
Seeing bigger
Für hohe Ansprüche
Ver más grande
Pensando più in grande

Longueur hors tout	13,96 m
Largeur hors tout	7,84 m
Tirant d'eau	1,30 m
Déplacement lège (CE)	15,50 t
Surface de voilure	134 m ²
Eau douce	350 l
Gasoil	1 000 l
Architectes	Van Peteghem Lauriot Prévost (VPLP)
Design intérieur	Nauta Design
Homologation CE	A (12 pers)

Document non contractuel - Les bateaux présentés sur cette brochure peuvent être dotés d'équipements et/ou accessoires en option. Nous nous réservons le droit d'améliorer/modifier nos produits sans préavis.

Length overall	45'10"
Overall beam	25'9"
Draft	4'3"
Light displacement (CE)	34178 lbs
Sail area	1442 sq.ft
Fresh water	92 US Gal.
Fuel	264 US Gal.
Architects	Van Peteghem Lauriot Prévost (VPLP)
Interior design	Nauta Design
CE Certification	A (12 pers)

This document is not contractual - The illustrations of the boats featuring in this brochure may include optional equipment/accessories. We reserve the right to improve/modify our products without notice.